

## Elda guarda un minuto de silencio por un nuevo caso de violencia machista en la Comunidad Valenciana

28/08/2018



El Ayuntamiento de Elda ha guardado un **minuto de silencio a las puertas del Consistorio** para demostrar su repulsa ante un nuevo caso de violencia en la Comunidad Valenciana. Ayer **una mujer de 60 murió a manos de su pareja, un hombre de 57 años** en Orihuela, asesinato que eleva a 28 las víctimas mortales a manos de mujeres a manos de sus parejas o exparejas este año.

El Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, presta el Servicio telefónico de información y de asesoramiento jurídico en materia de violencia de género a través del número telefónico **016, que no se refleja en la factura**. Además las consultas se pueden dirigir por correo electrónico al servicio 016 online: [016-online@msssi.es](mailto:016-online@msssi.es)